



Nomos



Umbruch, Zerfall und Restauration

Der Nahe Osten im Spannungsfeld regionaler Akteure und externer Mächte

Herausgegeben von Dr. Hakan Akbulut, Dr. Steffen Hagemann und Dr. Anja Opitz

2022, 279 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-7645-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7645-0

Zehn Jahre nach Beginn der Aufstände in der MENA-Region, beleuchtet dieser Band Ursachen, Stand und Perspektiven der Revolten und rückt dabei die Zielsetzungen und Strategien von ausgewählten Akteuren aus der Region (Ägypten, Saudi-Arabien, Israel) sowie von externen Mächten (USA, EU, Russland, Türkei) in den Mittelpunkt, während Syrien und der Iran Querschnittsthemen darstellen. Hierbei steht das Bestreben im Zentrum, das Zusammenspiel von inneren und äußeren Einflussfaktoren freizulegen und auf diesem Wege auch zu zeigen, wie einerseits externe Faktoren sowohl

auf die Region als auch einzelne Staaten einwirken und andererseits innenpolitische Faktoren sich in regionalen wie globalen Beziehungsgeflechten und Entwicklungen niederschlagen.

Mit Beiträgen von

Hakan Akbulut, Elena Dück, Sherin Gharib, Steffen Hagemann, Helmut Krieger, Gerhard Mangott, Anja Opitz, Wolfgang Tönnemann und Iris Wurm.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Umbruch, Zerfall und Restauration

Der Nahe Osten im Spannungsfeld
regionaler Akteure und externer Mächte

Edited by Dr. Hakan Akbulut,
Dr. Steffen Hagemann and Dr. Anja Opitz

2022, 279 pp., pb., € 59.00
ISBN 978-3-8487-7645-0

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7645-0

Ten years after the start of the uprisings in the MENA region, this volume examines the causes, current state and prospects of those revolts, focusing on the objectives and strategies of selected actors from the region (Egypt, Saudi Arabia, Israel) as well as those of external powers (the USA, the EU, Russia, Turkey), while Syria and Iran represent cross-cutting issues. The book focuses on uncovering the interplay between internal and external factors of influence. The contributions it contains show, on the one hand, how external factors

affect both the region and individual states, and, on the other hand, how domestic factors impact regional and global networks of relationships and developments.

With contributions by

Hakan Akbulut, Elena Dück, Sherin Gharib, Steffen Hagemann, Helmut Krieger, Gerhard Mangott, Anja Opitz, Wolfgang Tönnemann and Iris Wurm.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary